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На минувшей неделе в городе около комплекса зданий Котласской городской больницы 
заложили аллею в честь Михаила Васильевича Ломоносова.  
 

Еще в мае этого года глава города Сергей Мелентьев упоминал о том, что аллея, 
посвященная нашему великому земляку, появится и в Котласе. Было определено и ее место – 
проспект Мира. И вот на минувшей неделе это событие произошло.  

Около 50 человек (школьники, депутаты, чиновники и другие) участвовали в посадке 
деревьев. Для этого были предоставлены саженцы лип и ясеней, всего чуть больше 70 штук 
(а не 300, как планировалось ранее).  

Девятиклассники вычегодской школы № 75 Артем Попов и Николай Алышев, а также 
социальный педагог Елена Белоус пришли на это мероприятие, продолжая череду своих 
добрых дел в честь М. В. Ломоносова: весной они ездили в Архангельск и в конкурсе 
творческих композиций заняли третье место. Узнав, что можно приложить руку и к посадке 
деревьев для ломоносовской аллеи, ребята с удовольствием откликнулись. По их мнению, 
это хорошее начинание навсегда увековечит память о великом человеке.  

Руководитель центра занятости Котласа Людмила Стрекаловская, так же как и многие 
в этот день, была в гуще событий. Сомнений по поводу участия в этом мероприятии у нее и 
ее коллектива не было.  

– Мы пришли сюда как патриоты своего города, – сказала Людмила Вениаминовна. – 
Спасибо службе благоустройства и администрации, что они позаботились обо всем. 
Саженцы привезены, ямки выкопаны. Нам осталось только дать этим деревцам новую жизнь. 

Людмила Стрекаловская вместе со своим коллективом посадила четыре дерева. В том, 
что они приживутся и вырастут, она не сомневается.  

– Есть в Вычегодском парк, к созданию которого я приложила руку, – сказала она. – И 
эти деревья обязательно приживутся. Мы такое воодушевление испытываем, и душевный 
настрой, и чувство локтя. В такой атмосфере можно только жить, погибнуть нельзя.  

Ломоносовская аллея, по задумке главы города, должна стать еще одним местом 
отдыха горожан. В будущем там планируется установить скамейки и сделать пешеходные 
дорожки. 


